

09.12.2015

Reutlinger Nachrichten, Metzinger-Uracher Volksblatt/Der Ermstalbote

## Im Telegramm: Drei RMC-Duos auswärts

**Drei RMC-Duos auswärts Radball: Die Mannschaft Reutlingen 1 des 1. RMC Reutlingen hatte an ihrem letzten Spieltag der Hinrunde in der Landesliga Staffel II in Ostfildern-Nellingen anzutreten.**

Radball: Die Mannschaft Reutlingen 1 des 1. RMC Reutlingen hatte an ihrem letzten Spieltag der Hinrunde in der Landesliga Staffel II in Ostfildern-Nellingen anzutreten. In der Besetzung Thomas Barth/VolkerWischett verlor man zunächst gegen Nellingen 2 mit 0:4, gewann dann gegen SK Stuttgart 2 mit 5:2 und Esslingen 3 mit 4:2 Toren. Gegen Oberesslingen 6 galt es am Ende eine 4:6-Niederlage zu verdauen. In der Halbzeittabelle stehen die Achalmstädter unter zwölf Mannschaften auf dem noch aussichtsreichen dritten Platz. Die U13 des 1. RMC mit Luca Mangold und John Vogelweid konnte an ihrem letzten Spieltag der Saison in Alpirsbach zwei von vier Spielen siegreich gestalten. Damit schafften sie es in ihrer allerersten Spielzeit unter zehn Mannschaften auf den vierten Platz. Dagegen musste die U15 der Reutlinger mit Jannik Schneider und Jonas Fink am ersten Spieltag der Rückrunde in Forst Lehrgeld bezahlen. In ihrer ebenfalls ersten Spielzeit war ihr Auftritt ohne Punkte keine Überraschung.